

学校評価アンケートのお礼と結果のお知らせ

春色なごやかな季節、皆様にはご清祥のことと存じます。

過日行いました学校評価アンケートに回答をいただき、誠にありがとうございました。

アンケートの結果がまとまりましたのでお知らせいたします。本校の教育方針をはじめ生徒指導・学習指導等について、皆様からいただいた温かいお言葉を励みとして、また、御意見を通して明らかになった課題をしっかりと受け止め、今後の教育活動を進めてまいります。引き続き御支援のほどよろしく願いいたします。

記

1 学校運営協議会及び外部評価の皆様から

本年度は、50周年記念行事もあり、例年より多く運営協議会の皆様に学校の様子を見ていただき、話し合うことができました。「児童と教職員の一体感がある」「児童だけでなく、教職員も一緒に行事を楽しんでいる姿がよい」「周年行事を見て学校文化は健在だと思った。よい経験が子供達の成長につながっている」「クラブ活動や授業に地域の方や保護者が参加する場面が増えてよかった」「子供たちの中に他者を思いやる優しい心が育っていると感じる」等の意見をいただきました。

周年行事に向けた授業や行事を通して、子供たちは、地域の方、保護者の方・・・たくさんの方と交流しました。自分たちが、たくさんの人に支えられていることを感じ取れる1年でした。このことは、子供たちの「安心感」につながっていると思います。今年度の取り組みを礎として、今後も連携を重ねながら教育活動を充実させていきたいと思っております。

2 保護者の皆様から

(1) 教育課程について

流行性感染症の拡大で学級閉鎖をした期間もありましたが、年間授業計画にそって教育活動を行うことができましたのでご報告いたします。

今年度から低学年も水泳授業の実施をしました。水位や指導者数を配慮しました。授業の回数や実施学年について御意見を頂戴しました。設備による制限はありますが、来年度も安全を第一に考え、計画を立てていきます。

運動会の場所取りについて、御意見を頂戴しました。御高齢者やお身体の不自由な方には配慮しながら計画を立てていきます。

授業参観の日程について、御意見を頂戴しました。より多くの方に参観していただけるよう調整していきます。

(2) 学校からの情報配信について

今後も学校便りや学年便り、HPや学校メールなどを通して学校の情報を配信していきます。発信方法や情報の重なりに留意していきます。

(3) 教育相談について

本年度も、カウンセラー2人体制（県カウンセラー月1、2回・市カウンセラー週1回）で相談活動に努めてまいりました。また、相談室便りを発行することで、相談しやすい体制を目指しました。

教育相談日は、原則金曜日に設定しており、学年便りでお知らせしています。教育相談日をご利用になりたい方は担任へ、カウンセラーにご相談がある方は、教頭までお問い合わせください。また、相談は担任やカウンセラー以外の教員も対応可能です。お気軽に御連絡ください。

(4) 学習について

学習に関する項目は、他の項目と比べると児童も保護者も低い評価となりました。

職員の研修を通じて授業力の向上を目指すとともに、家庭学習（読書）について家庭と連携しながら改善に努めていきたいと思えます。御協力のほどよろしくお願いいたします。

(5) 施設について

施設や遊具の劣化や破損については、随時要望を出しながら修繕をしています。今後も、児童の安全を第一に考えて整備していきます。

- ・プールの通路やシャワー滑り止め改修
- ・サッカーゴール新調
- ・すべり台補修
- ・第2グラウンドがれき撤去・整地
- ・教室ドア補修
- ・体育館出入口段差改修・エアコン新設
- ・正門改修
- ・フェンス改修
- ・丸太（遊具）撤去2本
- ・階段廊下の掲示板耐震補強
- ・校庭樹木剪定
- ・給食室施設修繕

上記以外にも、大変貴重な御意見をたくさん頂戴しました。今後の教育活動に活かしてまいります。